

## Nissan Nîmes Lance son Juke

Le 10 janv. 2020



La **concession NISSAN de Nîmes** a dévoilé son *nouveau modèle crossover*, le **NISSAN JUKE**, jeudi 12 décembre dernier à la Brasserie des Antonins. Une belle soirée en présence des nombreux partenaires sportifs nîmois.

Après 10 ans d'attente, Claude Durand directeur de **NISSAN Nîmes et Alès**, dévoilait au grand public le petit SUV **crossover** emblématique de la marque. Un véhicule sorti en 2010 et écoulé à plus de 1,5 millions d'exemplaires en Europe.

Le **JUKE 2019** a subi un vrai relooking, doté des dernières innovations technologiques dont la conduite assistée par ordinateur.

Le lancement devant les Arènes de Nîmes, monument associé directement à la Ville de Nîmes, ancre la concession NISSAN, appartenant au groupe Maurin, dans une stratégie locale.

Tous les ambassadeurs sportifs étaient présents puisque l'on pouvait croiser Mickael Guigou de l'USAM Nîmes Gard accompagné de Franck Maurice l'entraîneur ainsi que David Tebib le président, les joueurs du Rugby Club Nîmois, les joueuses de Bouillargues

Handball ainsi que Adrien Pujol de Simon Casas Production.

Que du beau monde à la soirée de lancement du Nissan Juke à Nîmes.

Nissan Nimes : 29, rue de l'abrivado

04 66 02 96 00

[Facebook](#)



Au quotidien, prenez les transports en commun #SeDéplacerMoinsPolluer